

MODERADOR



JUAN PABLO ARANGO

Director del Programa Toronto Centre



- Es economista, cuenta con un MBA por la Universidad de Rochester
- Máster en macroeconomía.



Cuenta con 27 años de experiencia profesional en agencias gubernamentales en la industria de servicios financieros; también fue Vicepresidente de Gestión de Riesgos en la Corporación de Seguros de Depósitos de Colombia (FOGAFIN) y Economista Senior en el Banco de la República (Banco Central de Colombia).

Ha desempeñado cargos como: Superintendente Adjunto de Supervisión Institucional en la Superintendencia Financiera de Colombia (SFC). Ha liderado importantes procesos de capacitación a supervisores bancarios. Representó a la SFC y al Gobierno Colombiano en varias instituciones internacionales, incluidas la OCDE, FSB, BCE, IOPS e IAIS.

INTRODUCCIÓN AL EVENTO



ROSA MATILDE Guerrero Murgueytio

Asesora General - Supervisión Basada en Riesgos e Inclusión Financiera



- Máster en Economía
- Máster en Microfinanzas
- Doctorando por la Universidad Anáhuac en México.



Fue Directora Ejecutiva por Ecuador y Chile en el BID Directora Ejecutiva por Ecuador y Colombia en el BidInvest. Especialista en mercados financieros y de valores del BID. Asesora General de los Centros Desarrollo Negocios de Sercotec en Chile. Delegada a la Alliance for Financial Inclusion (AFI). Experta Internacional en Inclusión Financiera. En el ámbito nacional fue, entre otros, Directora Bancaria, Subgerente del Banco Central del Ecuador. Intendente de la Superintendencia de Bancos y Seguros. Articulista en distintos medios de comunicación. Docente Universitaria, y es autora y co-autora en publicaciones especializadas en el campo de la economía y finanzas.

PANELISTAS



VERÓNICA LÓPEZ SABATER

Consultora del área de Economía Aplicada de Analistas Financieras Internacionales (AFI)



- Máster en Política Económica
- Máster en Desarrollo Económico
- Licenciada en Economía



Directora de la Fundación de Analistas Financieros Internacionales Afi, para la educación, la innovación y la inclusión financiera como factores clave para mejorar las capacidades productivas de las personas, favorecer la toma independiente de decisiones, y fortalecer el desarrollo económico de la sociedad. Consultora del Área de Innovación y Desarrollo Internacional de Afi y Secretaria Técnica de remEX.



Defiende el uso de las tecnologías digitales como medio que facilita la inclusión financiera y como fuente de oportunidades para todas las personas.



GERARDO HERNÁNDEZ CORREA

Ex Codirector de Banco de la República



- Abogado con especialización en Derecho Administrativo.
- Posgrado en Economía.
- Estudios sobre banca central en el FMI.



Fue viceministro del Trabajo y Seguridad Social, jefe de la Unidad de Desarrollo Empresarial del DNP y asesor del director ejecutivo por Colombia y Perú ante el Banco Interamericano de Desarrollo y la Corporación Interamericana de Inversiones, en Washington, ex codirector de Banco de la República.



Ha desarrollado varias investigaciones en economía; así como publicaciones, informes y boletines estadísticos.



ERNESTO KRUGER

CEO y Socio fundador de la compañía de tecnología Kruger Corporation



- Ingeniero Electrónico y Sistemas de Control
- Postgrado en computarización de sistemas sociales
- Diplomado en empresas de servicio



Socio Fundador de KRUGER CORPORATION, multinacional ubicada en 10 países, encargada de habilitar la 4ta Revolución Industrial a través de la transformación digital con tecnologías disruptivas. 27 años de experiencia como Arquitecto empresarial y especialista en Blockchain, Cyberseguridad, Estrategia empresarial y Gobierno electrónico.



Experto en I+D+i (investigación, desarrollo emprendimiento e innovación) y promotor de proyectos de ingeniería en el área de energía, transporte y medio ambiente.



RUTH ARREGUI SOLANO

Superintendente de Bancos del Ecuador.



- Doctora en Evaluación Educativa
- Magíster en Microfinanzas y Desarrollo Social
- Magíster en Administración de Empresas



Superintendente de Bancos del Ecuador, cuenta con una amplia trayectoria profesional en el sector financiero, económico, social, ambiental y educativo.

Ha desempeñado cargos como Gerente General del Banco Central del Ecuador, Intendente General en la Superintendencia de Bancos, consultora nacional e internacional. Docente universitaria, expositora y capacitadora; autora de varias publicaciones en el ámbito financiero.



Promueve la estabilidad del sistema financiero y la protección de los depositantes a través de un proceso de reinstitucionalización en la Superintendencia de Bancos.